



Lettre aux partenaires



Juillet 2012 : Le CC Lagnieu toujours en tête avec talents et assiduité !

4° Prix de Simandre sur Suran le 7 juillet.

7 représentants du CC Lagnieu pour cette 4° édition. En 1° catégorie, Sébastien Gauthier, bien emmené par Cédric termine 5°. En cadet Matis Dussurget finit 3°.

28° Prix de Hauterive le 14 juillet

Le circuit est pratiquement plat mais qu'on ne s'y trompe pas, c'est une course pour costauds. Les relances sont terribles et font systématiquement la décision. Cédric Sauphanor en a encore fait la preuve de ses qualités de puissance et vélocité. Il remporte sa troisième victoire de la saison. En 3° catégorie Christophe Chevalier en progression constante cette saison monte sur la 3° marche du podium.



Cédric à la relance



Bien emmené par Cédric, Sébastien termine 5°

Le 33° Grand Prix de Romans le 22 juillet.
Doyenne des courses du département, la course de Romans propose un des parcours les plus sélectifs et donc propice aux échappées. En 4° catégorie, Maxime Goujon très en jambe en ce mois de juillet déclenche rapidement les hostilités et provoque la bonne échappée. Après leur avoir faussé compagnie à 2 tours de l'arrivée, il sera malheureusement repris par ses compagnons d'échappée et terminera 9°. Dommage.

En 1° catégorie, une échappée de 3 coureurs se forme rapidement. Malgré ses efforts, Cédric parti dans un groupe de 6 en contre-attaque, ne parviendra pas à revenir sur la tête. Il termine 4°. En 2° catégorie, Jérôme Thomas très à l'aise lors le sprint final, termine 4°.



Max est dans la bonne

Le 2° Grand Prix des Monts du Berthiand le 28 juillet.

Beaucoup de coureurs s'étaient donné rendez-vous pour cette 2° édition du Grand Prix des Monts du Berthiand disputée sur un parcours vallonné de 22,4 km. En 2° catégorie, Baptiste Charlevoix termine 5°. En 3° catégorie Christophe Chevalier après plusieurs places d'honneur, remporte une magnifique victoire et rejoint la 2° catégorie. Bruno Chambert, termine 4°. En catégorie cadet, Matis Dussurget fait preuve d'une belle régularité. Toujours présent aux avant-postes du peloton, il termine 3°. Il consolide sa 2° place au



Matis lors de la remise des Prix



Christophe sur la plus haute marche ; Bruno 4°

challenge individuel Ufulep. En 4° catégorie, malgré plusieurs tentatives d'échappée et presque un tour seul en tête Eric Indjénian est repris dans la dernier tour. Eric termine dans les points, 4°. Maxime Goujon et Valentino Camozzi terminent dans les 10.

Durant cette période estivale le CC Lagnieu fait preuve d'une belle assiduité sur les courses ce qui lui permet de conserver une belle avance au challenge Ufulep. A l'issue de ce mois de juillet, avec 2 victoires et plusieurs places d'honneur, le CC Lagnieu compte 37 points d'avance sur le second et 4 coureurs dans les 12 premiers du classement individuel. Deux bonnes raisons de ne pas se relâcher en août !

Sportivement.

